

«La gente ha perdido el miedo»

La madre de Gregorio Ordóñez, Consuelo Fenollar, lamenta que «habrá ETA para rato»

EFE. TERRATEIG

Consuelo Fenollar, madre de Gregorio Ordoñez, considera que la gente en el País Vasco «ha perdido el miedo», aunque se lamenta de que «habrá ETA para rato». Consuelo Fenollar, que regresó el viernes con su marido a la localidad valenciana de Terrateig, destacó que su hijo «fue el primero que empezó a dar la cara, porque allí había mucho miedo».

«Por eso le ha tocado lo que le ha tocado -añadió-. Fue valiente y empezó a hablar y, ahora, la gente ha cambiado, ha perdido el miedo y se lanza a la calle». Consuelo Fenollar, que agradeció el jueves a través de DV la reacción popular tras la muerte de su hijo, opinó que la muerte de Gregorio Ordóñez y la reacción popular que se produjo marcarán un «momento histórico» en el País Vasco, «pero no se lo que va a venir. Habrá ETA para rato», se lamentó.

Manifestó su emoción por el cariño que el pueblo vasco mostró hacia su hijo: «No me hubiera imaginado lo que he visto, ese cariño de todo el pueblo, porque no paró de pasar gente por la capilla ardiente y eso es de agradecer. No se trataba de polí-

ticos sino de gente sencilla del pueblo», dijo. Respecto a las manifestaciones de algunos dirigentes de HB, discrepantes de la línea oficial, Consuelo Fenollar asegura estar «contenta de haberlas oído, porque eso ya dice algo. Pero a los que han matado a mi hijo no les perdono, aunque soy católica no les perdono».

Sobre la posición política de su hijo, afirmó que ya le había advertido «que le iba a pasar algo y él, ni caso, a la suya. Yo me lo esperaba ya, porque hemos vivido allí, y sabemos lo que es aquello».

En su recuerdo queda un Gregorio Ordóñez «muy lanzado, nunca ha tenido miedo», a quien califica de «idealista. Ha trabajado por humanidad, no por dinero, porque no tenía un duro.



Consuelo Fenollar es consolada por Aznar./MICHELENA

Hasta la casa donde viven se la hemos tenido que dar nosotros, era nuestra casa en San Sebastián».

Tras agradecer también las muestras de apoyo de los valen-

cianos, la madre del político asesinado mostró su pesar por la situación de la viuda de Ordóñez y porque su nieto se queda sin padre con catorce meses. «Eso es muy triste», dijo.

Juventudes del PP responden a Jarrai

El secretario general de Nuevas generaciones del PP en Euskadi, José Virgilio Menéndez, contestó ayer a Jarrai (juventudes de KAS) que «el buque insignia que dicen haber hundido, es ahora una flota con la bandera de la paz y la libertad». Jarrai se refirió al asesinato del parlamentario popular Gregorio Ordóñez como «el hundimiento del buque insignia del fascismo español». En un escrito, José Virgilio Menéndez calificó además de «barbaridades y salvajadas» las manifestaciones de las juventudes de KAS. «Acusando de fascista a una persona recién asesinada y homenajeadada por todo el pueblo vasco, ¿no seréis fascistas vosotros que sois los que queréis imponernos a la gran mayoría mediante el terror y la muerte?», añadió.

Onaindía dice que ETA está más ideologizada

El vicepresidente del PSE-EE, Mario Onaindía, aseguró en Logroño que HB se encuentra actualmente en una encrucijada con respecto a ETA y «tiene que darse cuenta» de que la organización terrorista «no va a seguir haciendo cosas que ellos (los miembros de la coalición abertzale) habían asumido ya». Onaindía considera de gran valor las manifestaciones personales de determinados miembros de HB que, aunque no condenatorias, han criticado el asesinato de Ordóñez.

JAS

ATENCION EMPRESAS Y COMERCIOS
Disponemos de todo tipo de artículos para :
PUBLICIDAD Y RECLAMO
Agendas,
Calculadoras, Camisetas,
Polos, Gorras, Relojes,
Encendedores, Etc...
Todo Tipo de impresión
en cualquier tipo de material.
Consulte precio sin
compromiso.
Estudiamos el artículo más
adecuado para su necesidad.
☎ 943 59 41 51

Tenga a
Realee
y le informaremos
sobre los
CURSILLOS
De Bordado y Bolillos,
que comenzarán en Febrero.
Haz tu misma, lo que siempre has
querido y te parecía inalcanzable.
Carlos I, Núm. 12 Donostia. Tfno. 46 16 95
Junto a las oficinas del D.N.I.

TODO SOBRE
OPOSICIONES

CORREOS

- Oferta de Empleo 1.995 -

COMIENZO DE CURSOS 6 DE FEBRERO

- * Programación por Areas.
- * Temarios propios.
- * Preparación Completa.
- * Profesorado experto y especializado.
- * Servicio de Información continuado.

NEWTON

CENTROS DE FORMACIÓN Y ESTUDIOS
• Miracruz, 9 • 20.001 SAN SEBASTIAN • Telf. 27 57 65 • Fax: 28 72 88 •